

L'équipe de la Mosson, qualifiée pour les Jeux olympiques 2028 en roller freestyle

Quatre jeunes de Montpellier vont participer aux Jeux olympiques 2028, dans la nouvelle discipline de roller freestyle, suite à la réunion du comité d'organisation ce mercredi 25 mai. Une fierté pour les patineuses - Manasa, Imen, Souheila et Alya, mais aussi pour leurs familles et la capitale européenne de la culture.

Par Anne Devailly (Los Angeles, correspondante)

Publié le 27 mai 2028 à 08h00



"Elles sont incroyables. Ces jeunes, c'est l'avenir." Diako Diaby, champion du monde de roller freestyle.

Les jeunes espoirs sportifs ont entre 13 et 16 ans, et s'envoleront cet été pour Los Angeles pour la première fois, pour défier la gravité et tenter de remporter le podium des médailles olympiques en roller. Les *stars* de l'équipe se sont distinguées au cours des dernières années au FISE, avec des performances de roller qui ont fait vibrer les rives du Lez ! L'équipe s'entraîne à Mosson et aux côtés des légendes françaises du roller, Diako Diaby et Manon Derrien, au plus grand skatepark d'Europe, qui a ouvert ses portes à Grammont en juin 2023. Après avoir rencontré et échangé avec les jeunes espoirs sportifs le mois dernier au FISE, le japonais Haruhi Shimizu témoigne

"Leurs solidarités, leurs technicités, leurs styles, je suis ému".